

Lunes 10 de julio de 2017

“Siempre que estas en conflicto con alguien, hay un factor que marca la diferencia entre dañar la relación. El factor es la actitud”

William James.

TIPO DE CAMBIO FIX

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

Dólar

18.13

Euro

20.69

www.imcp.org.mx

ComUniCCo
Financiero

IMC

Instituto Mexicano de Contadores Públicos



EL ECONOMISTA™

Junio, inflación en 6.31% con jitomate, carne de res, gas doméstico y fondas

En junio persistió la escalada de los precios generales, al completarse una variación anual de la inflación de 6.31%, informó el INEGI. Con el nivel reportado, la inflación completa cinco meses fuera del techo permisible en el objetivo de inflación del Banco de México, de 3% con +/-1 punto porcentual; la tendencia al alza suma 13 meses consecutivos, y se alcanza la mayor fluctuación a 12 meses para un mes de junio, en 17 años, solo superada por el registro del mismo mes del 2000, cuando la inflación anual se ubicó en 6.57 por ciento. De acuerdo con los datos del INEGI, fueron los precios del jitomate, carne de res, gas doméstico LP, Restaurantes y similares, así como loncherías, fondas, torterías y taquerías, los que registraron las mayores alzas en el mes.

El Financiero

Aumenta el robo de identidad

Los posibles casos de robo de identidad entre los usuarios de la banca en México registraron un repunte de 18 por ciento anual en el primer trimestre de este año, al contabilizarse 19 mil. Mario Di Costanzo, presidente de la Comisión Nacional para la Protección y Defensa de los Usuarios de Servicios Financieros (Condusef), reconoció que pese a existir un convenio entre distintas instituciones para tratar este tema, se ha registrado un aumento de esta actividad ilícita, lo que resulta preocupante. De acuerdo con el Buró de Entidades Financieras (BEF), de los 19 mil casos de suplantación de identidad y retiro no reconocido en el primer trimestre, unos 5 mil correspondieron a BBVA Bancomer, 3 mil 338 a Citibanamex y 2 mil 911 a Santander.

MILENIO

Precio de la gasolina hoy: lunes 10 de julio

De acuerdo con los datos que dio a conocer la Comisión Reguladora de Energía (CRE), para este lunes el precio máximo de las gasolinas en todo el país, a excepción de Sonora, Baja California, Chihuahua, Coahuila, Nuevo León, Tamaulipas y el municipio de Gómez Palacio, Durango, donde ya se liberó, es de: Magna: 16.26 pesos por litro. Premium: 18.00 pesos por litro. Diésel: 17.09 pesos por litro. Con esto, el precio de las gasolinas Magna y Premium subió un centavo, mientras que el del diésel se mantuvo igual respecto a los costos vigentes del viernes.

Lunes 10 de julio de 2017

ÚLTIMOS FOLIOS:

Colegio Electoral 2017-
Número de votos por
Colegio Federado



Segunda aplicación del
examen de Certificación
Profesional por
Disciplinas en materia de
la Ley Federal para
Prevención e
Identificación de
Operaciones con
Recursos de Procedencia
Ilicita (LFPIORPI)



Colegio Electoral 2017.
Número de votos por
Colegio Federado



NOTAS FISCALES:

INEGI / Índice Nacional
de Precios al Consumidor
del mes de junio de 2017



SCJN / Tesis y
jurisprudencias al 7 de
julio de 2017



PRODECON / Convenio
para instalar oficinas de
atención virtual



Instituto Mexicano de
Contadores Públicos

EXCELSIOR

www.excelsior.com.mx

Fovissste incrementa el total de créditos en 2017

En la presente administración, el Fondo de la Vivienda del ISSSTE (Fovissste) ha otorgado 370 mil 856 créditos. Con la implementación de la Política Nacional de Vivienda se logró aumentar este tipo de apoyo, aseguró el vocal ejecutivo del Fondo, Luis Antonio Godina Herrera. Refirió que el Programa de Créditos para 2017 asciende a 112 mil 366 financiamientos con una inversión total de 37 mil 560 millones de pesos, lo que implica 13 por ciento más que los formalizados durante 2016. En un comunicado, el funcionario expuso que en la actualidad la industria de la vivienda es estratégica para el desarrollo del país y su actividad genera una mayor dinámica económica y detona el empleo.

La Razón

razon.com.mx

Van 2 décadas de estabilidad en México, pese a caída de AL

A diferencia del resto de países de América Latina, México registra dos décadas de estabilidad macroeconómica, que junto con la reciente agenda de reformas, permitió que el país creciera, incluso ante el adverso entorno exterior, destacó Santander. El Director de Estudios Económicos en Santander México, Rodrigo Barros, resaltó que las reformas estructurales, como la de telecomunicaciones o energética, permitieron crecer a México en los últimos años, incluso cuando el entorno era desfavorable. En un encuentro con periodistas de América Latina en Madrid, España, subrayó que México lleva un periodo de continuidad en sus políticas macroeconómicas, que ha propiciado estabilidad.

CNNEXPANSIÓN

Estrategia México es el tema de Foro Expansión 2017

Qué estrategia debe seguir México ante un cambio radical en el ambiente de los negocios y la economía, esa es la pregunta que se plantea Foro Expansión 2017, el cual se llevará a cabo el próximo 11 de septiembre en la Ciudad de México. En los últimos meses Expansión ha reportado cómo los grandes bloques comerciales se reconfiguran, la tecnología acelera los cambios en el consumo y la producción de bienes y servicios, y la volatilidad de los precios y divisas tienen ciclos más cortos. De ahí que la planeación de largo plazo del gobierno, las empresas y los consumidores se ha visto afectada, con lo que Foro Expansión se convierte en una plataforma en la que líderes empresariales y de gobierno no solo hagan un balance del modelo de crecimiento, sino que pongan en la mesa las estrategias para enfrentar los retos de la nueva economía.



Lunes 10 de julio de 2017



INDICADORES:

Tasa de interés objetivo	
(09/07/17)	7.00
TIIE 28 (07/07/17)	7.3650
TIIE 91 (07/07/17)	7.3875
TIIE 182 (05/07/16)	7.4440
CETES 28 (04/07/17)	7.00
Reservas internacionales (mdd)	
(30/06/2017)	174,245.5

Inflación anual (Jun. 2016-Jun 2017, %)	
Objetivo de inflación	3.00
Intervalo de variabilidad porcentual	±1 punto
Inflación *	6.31
Inflación subyacente *	4.83

Inflación mensual (Jun. 2017, %)	
Inflación *	0.25
Inflación subyacente *	0.30
UDIS (10/07/17)	5.757216



* WWW.BANXICO.ORG.MX



Crece interés de trabajadores por tomar control de su cuenta Afore: Hacienda

La edición 2017 de la Feria de Afores registró un nuevo récord de atención a los asistentes en relación con el pasado evento, lo que demuestra el creciente interés de los trabajadores por tomar el control de su cuenta individual de ahorro para el retiro, informó la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP). Preciso que el evento, que organiza la Comisión Nacional del Sistema de Ahorro para el Retiro (Consar) en colaboración con la Asociación Mexicana de Administradoras de Fondos para el Retiro (Amafore), reportó la atención de 20 mil 152 personas en sus módulos de orientación y trámites, un incremento de 57 por ciento respecto al evento de 2016.



SAT reporta récord en registro de contribuyentes

El Registro Federal de Contribuyentes (RFC) sumó 4.1 millones de nuevos usuarios de enero a mayo de este año, lo que implica la cifra más alta de la que se tenga registro para un periodo similar, informó el Servicio de Administración Tributaria (SAT). El organismo recaudador señaló en un comunicado que de esta manera a mayo pasado, el padrón se integró por 61 millones de contribuyentes, de los cuales 56.5 por ciento corresponde a asalariados, 40.4 por ciento a personas físicas y 3.1 por ciento a personas morales. Los grandes contribuyentes representan menos de 1.0 por ciento, sin embargo, su tasa de crecimiento en los primeros cinco meses del año fue superior a 17.7 por ciento, destacó.



MERCADOS MEXICANOS-¿Qué dicen los analistas? 10 de julio

Los analistas de grupos financieros, corredurías locales e internacionales opinan sobre los mercados mexicanos y la economía. A continuación, un resumen de los reportes del 10 de julio. Las opiniones reflejadas son de grupos financieros o corredurías y no representan puntos de vista de Reuters. Economía: *La inflación interanual de México se aceleró en junio a un 6.31 por ciento, mayor nivel desde diciembre de 2008 pero menos de lo esperado por el mercado, lo que podría llevar al banco central a pausar sus aumentos de la tasa de interés clave. CITIBANAMEX- Reiteramos nuestra previsión de 6.0 por ciento para la inflación al cierre de este año.



Lunes 10 de julio de 2017

El Sol de México

Urge la OCDE al G-20 mayor cooperación global

La cooperación internacional es ahora más crítica que nunca, dijo el secretario general de la OCDE, José Ángel Gurría, después de la Cumbre de Líderes del G-20 marcada por controversias, pero también por una serie de políticas para abordar los desafíos globales. Al hablar en el marco de la Cumbre de Hamburgo, Gurría dijo que la colaboración entre las naciones era la clave para un crecimiento global sostenible e inclusivo. “¿De qué otra manera se puede abordar temas globales como el comercio, la migración, el cambio climático y la economía digital si no es a través de una cooperación internacional más estrecha?”.

EL UNIVERSAL

EL GRAN DIARIO DE MÉXICO

Investigadores del caso Ayotzinapa recibieron mensajes con software espía

El Citizen Lab aseguró que un teléfono perteneciente al Grupo Interdisciplinario de Expertos Independientes (GIEI), que investiga la desaparición de 43 estudiantes de Ayotzinapa, recibió mensajes de texto con enlaces al software espía Pegasus. En una investigación que publica el día de hoy, el organismo de la Universidad de Toronto detalló que los intentos de infección tuvieron lugar a principios de marzo de 2016, poco después de que el GIEI hubiera criticado al gobierno mexicano por interferencia en su investigación, y mientras preparaban su informe final.

NOTICIEROS Televisa

Se mantiene potencial de lluvias en gran parte de México

El Servicio Meteorológico Nacional (SMN) pronosticó que este lunes la onda tropical 12 sobre el occidente del país, un canal de baja presión en el noroeste, una zona de inestabilidad en el norte del país y una nueva onda tropical sobre la Península de Yucatán, mantendrán el potencial de lluvias. El reporte más reciente del organismo dependiente de la Comisión Nacional del Agua (Conagua) también puntualizó en su registro por regiones, que en la Península de Baja California prevalecerá cielo medio nublado con lluvias dispersas en la región. Además de ambiente muy caluroso y vientos del oeste y suroeste de 20 a 35 kilómetros por hora con rachas de 50 kilómetros por hora.



www.imcp.org.mx

Instituto Mexicano de Contadores Públicos

www.imcp.org.mx



Instituto Mexicano de Contadores Públicos

